





» KELURAHAN MANTRIJERON

QIRS untuk Retribusi Makam

MANTRIJERON—Kemantren Mantrijeron, Jogja menerapkan pembayaran non tunai untuk retribusi Makam Satriya. Sekitar 1.200 wajib retribusi yang terdapat pada 2021 bisa menggunakan QRIS untuk menunaikan kewajibannya.

Mantri P a n o n g P r a j a Mantrijeron, Affrio Sunarno mengatakan hal ini untuk mendukung program pembayaran retribusi secara *online* pada beberapa sektor. Lantaran kemantren hanya memiliki kewenangan pada retribusi makam, maka sektor inilah yang dimaksimalkan.

"Pembayaran non tunai QRIS ini bisa diakses dengan berbagai aplikasi uang elektronik atau *mobile banking* dari berbagai bank," kata Affrio, seperti dalam rilis yang diterima *Harian Jogja*, Selasa (8/3).

Apabila nantinya masyarakat ada yang kesulitan mengakses layanan pembayaran non tunai, petugas di kemantren akan membantu.

Sebelumnya, pembayaran retribusi makam berlangsung dengan sistem tunai. Pembayaran retribusi ini untuk kepengurusan pemakaman baru serta perpanjangan penggunaan makam. Adapun nilai retribusi sebesar Rp15.000 per tahun. Pembayaran dilakukan tiga

tahun sekaligus dengan total Rp45.000.

Adapun jumlah 12.000 wajib retribusi merupakan keluarga yang telah melakukan pendaftaran ulang. "Jumlah tersebut baru separuhnya saja. Sisanya tidak memperpanjang penggunaan makam sehingga makam tersebut bisa digunakan apabila ada warga yang meninggal dunia," katanya.

Untuk makam yang izinya diperpanjang, maka bisa digunakan oleh keluarga yang sama apabila ada yang meninggal dunia dengan cara penumpukan. Pada 2021, Kemantren Mantrijeron menargetkan perolehan pendapatan dari retribusi makam sebesar Rp15 juta.

Namun dengan pendaftaran ulang yang berlangsung, perolehan pendapatan mencapai Rp99,8 juta. "Harapannya pengelolaan makam di Kota Jogja akan lebih baik dari waktu ke waktu," kata Affrio.

Pembayaran retribusi makam ini bagian dari layanan Astamara atau Asisten Mantrijeron. Selain layanan pemakaman, ada pula layanan lain yang memaksimalkan perkembangan teknologi berupa layanan umum, layanan kependudukan, layanan perzinahan dan legalisasi. (Rahmat Kharis)



Affrio Sunarno (kanan) saat peluncuran pembayaran retribusi makam secara *online* di Kantor Kemantren Mantrijeron, Jogja, Selasa (8/3).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mantrijeron	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005